

la gloire de son divin Maître. Mais ce qui domine surtout en elle, c'est un immense amour de la souffrance, et je le sais, ce pain amer que Dieu donne aux âmes qu'il aime le plus, ne lui a jamais manqué. Là est la cause secrète de tout le bien qu'elle fait, et des immenses mérites qu'elle amasse pour le ciel."

Isabel a été la fille bien aimée du Cœur de Jésus ; sa jeune sœur, dont il nous reste à parler, sera l'enfant privilégiée de Marie.

(A continuer.)

ANNONCES.

ANNALES DE LA PREMIERE ET SECONDE ANNEE.

Comme il ne nous reste en mains, qu'un très petit nombre des séries des *Annales* de la première année, et que nous serons forcé de donner au delà du double du prix, pour les faire réimprimer, nous sommes dans la nécessité d'en élever le prix à 50 centins, le postage compris.

Quand aux séries de la seconde année, elles se donneront pour le prix ordinaire, c'est-à-dire, 35 centins, le postage aussi compris.